

Anmeldung "Sauschwänzlebahn" Blumberg & Rothaus- Besichtigung

Anmeldeschluss: 06.08.2020

Termine

Donnerstag, 03.09.2020

Nostalgiefahrt in die ErlebnisWelt Rothaus

"Sauschwänzlebahn" Blumberg & Rothaus-Besichtigung

Was wäre der Schwarzwald ohne sein Bier?

Schauen Sie hinter die Kulissen bei der mehr als 200 Jahre alten Traditionsbrauerei Rothaus. Die Zäpflevielfalt genießen Sie bei einem zünftigen Mittagessen.

Im Anschluss bestaunen Sie den Südschwarzwald bei der Fahrt mit der „Sauschwänzlebahn“. Die „Sauschwänzlebahn“ ist eine einzigartige Bahnstrecke mit Nostalgiecharakter, umgeben von der wunderschönen Natur des Südschwarzwaldes. Die Strecke führt 25 Kilometer von Blumberg-Zollhaus nach Weizen und zurück über vier Brücken und durch sechs Tunnel. Der längste Tunnel, die große Stockhalde, ist es, die der „Sauschwänzlebahn“ ihren Namen gibt: Der Streckenverlauf im Tunnel erinnert an ein geringeltes Schweineschwänzchen. Stilgerecht wird die „Sauschwänzlebahn“ mit einer historischen Dampflok, Diesellok und historischen Waggons befahren.

Termin: 3. September 2020 / ca. 07:00 - 19:30 Uhr

Leistungen: Busfahrt, Brauereiführung Rothaus, Mittagessen (Tellergericht inkl. 2 Getränken), Kaffee und Kuchen, Fahrt mit der Sauschwänzlebahn

Preis: 72,00 € pro Person

Mindestteilnehmerzahl: 40 Personen

Bitte beachten Sie, dass aufgrund der Fahrzeit lediglich eine zentrale Abfahrtsstelle (P+R Parkplatz am Weinsberger Kreuz) angeboten werden kann.

Es gelten die [Veranstaltungsbedingungen](#) der Volksbanken Raiffeisenbanken im Kreis Heilbronn.